

## 市民から寄せられた騒音苦情の声(一部、抜粋)(4月7日~24日)

- このところ米軍機による騒音がひどく、孫を寝かしつけることもできず困っている。戦後60年が経ち平和な時代になったのに、米軍機が日本の上空をわが物顔で爆音を轟かせて飛行しているのは納得がいかない。どうしても日本での訓練が必要ならば、人里離れた場所で行えば良い。市長は大和市や厚木市とも協力して、国や米軍に働きかけ、市民が静かな日々を過ごせるように努力をして欲しい。
- 昨日から本当に煩いですよね。頭がおかしくなりそうです。昨夜(4月19日)も遅くまで飛行してましたし。既に子供は就寝している時間です。夜間飛行は控えることになってたと記憶していますが。市の力だけではどうにもしようがないことはわかっています。しかしながら、この問題は、町田市に住む私達にとって、何よりも重要な、生活に関わる大きな問題の一つであることを、市長さんにも心に留めておいて頂きたい。今後、大きな進展が齎されることを期待しています。
- おそらく米軍の飛行機だと思うが、昨日4月19日に家の上のあたりを飛んでいたようだ。今まではそんなことは無かったのに、騒音がひどかった。今後もこういうことがあるのか知りたい。
- 騒音がひどいので、引越費用を出せないか。市民税を払いたくない。町田市として独自の策を出せないか。
- 防音工事が決まったからといって騒音は許せるものではない。
- 身体障がい者のため、自宅にいる。住宅防音工事の区域外 100mのところだが、高齢者や障がい者などは配慮して欲しい。
- 騒音がひどくて嫌がらせされているように感じる。
- 今日(4月13日)は特に騒音がひどいが、いつまで続くのか。防音工事はⅡ種地域でもうるさい地域とそうでない地域がある。不公平では。国にエリアを見直してもらえないのか。
- 夜間9時頃の飛行が目立つ。
- 21時を過ぎても飛行機がうるさい。
- 思いやり予算に対して市・市議会はどの様な対応をとっているのか。いつからいつまで飛行が続くのか。
- うるさくてノイローゼになりそう。
- 市長が変わってから騒音がひどくなったので、なんとかして欲しい。